

会議録

会議の名称	令和 5 年度第 3 回朝霞第二小学校学校運営協議会	
開催日時	令和 5 年 12 月 12 日 (火) 午後 3 時から午後 4 時まで	
開催場所	朝霞市立朝霞第二小学校 学校図書館 (新校舎 1 階)	
出席者	委員 8 人 (野本委員、内田委員、小澤委員、鈴木委員、佐野委員、山内委員、和智委員、宮腰校長) 事務局 2 人 (高梨教頭、佐藤教諭)	
会議内容	<ol style="list-style-type: none"> 1 本校の教育活動について (2 学期を振り返って) 2 学校評価について 3 意見交換・熟議 4 今後の予定について 	
会議録の作成方針	<input type="checkbox"/> 電磁的記録から文書に書き起こした全文記録	
	<input type="checkbox"/> 電磁的記録から文書に書き起こした要点記録	
	<input checked="" type="checkbox"/> 要点記録	
	<input type="checkbox"/> 電磁的記録での保管 (保存年限 年)	
	電磁的記録から文書に書き起こした場合の当該電磁的記録の保存期間	<input type="checkbox"/> 会議録の確認後消去 <input type="checkbox"/> 会議録の確認後 か月
	会議録の確認方法 司会・記録 による確認	
その他の必要事項	傍聴者 0 人	

審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等）

1 開会

2 あいさつ

3 議事（校長）【別紙資料参照】

- ・運動会 ・研究発表 ・外国語 ・防犯研修 ・風の子マラソン ・休み時間の様子

(1)本校の教育活動について（2学期を振り返って）

- ・県学力テスト結果と学力向上についての取組 ・体力テスト結果と体力向上についての取組
- ・学校の働き方改革について 来年度から、児童の登校時間を8時からとしたい。
授業時数が多いところは標準時数に近づけていく予定。

(2)学校評価について

(3)意見交換・熟議

- ①握力が減ってきているというのは、運動の経験が少なくなっていることが影響していると感じました。体育の時間などで活動内容を工夫していく必要があると思いました。
- ②共働きの家庭が多い中で、自分も出勤するために子供を早く家から出したいという人も多いので、そういったバランスが難しいと感じている。
→教員達にも家庭があり、子育て中のかたもいる。今の状況だと早く来ている先生方が、勤務時間前から見ていることになり、そういった方の勤務時間が長くなっている現状がある。
- ③早く出勤する職員と、遅く出勤する職員で分けていくとか、そういう方法をとらないと、現状では限界な感じがします。教員や職員の数を増やすしか根本的な解決にはならないと思いました。
- ④勤務時間より30分も前から子供がいるという状況から考えても、登校時刻が8時からになるのは賛成です。
- ⑤保護者として、もっと学校の為にできることがあると感じているので、手伝って欲しいことなど、依頼を出して頂ければと考えています。（鉄棒の補助・ミシンのお手伝い等）
- ⑥もうちょっと応援団や保護者に頼って頂ければ、先生方の働き方改革については、中学校の登校時刻が8時からになっているので、小学校も8時からでいいと思います。
- ⑦保護者や地域の人でお手伝いしたいと思っている方もいると思うので、そうした方がお手伝いできるようなことができればいいと感じました。

<方向性の確認>

- ・来年度から、児童の登校時間を8時からとすること。
- ・PTA メールなどを活用し、学校応援団や保護者に協力をお願いすること。

(4)今後の予定について 【表紙裏】

- ・3月7日（木） 第4回学校運営競技会
- ・3月22日（金） 卒業証書授与式

4 その他

5 閉会